



INNOVATION

Premier festival SilverEco à Cannes

Les 13 et 14 décembre s'est tenu le Festival Silver Eco dans le palais des festivals de Cannes. Une première édition à laquelle Silver Innov' était partenaire.

Publié le 07 janvier 2022

Porté par [On Médio](#), entreprise implantée à [Silver innov'](#) et animant le site [SilverEco.org](#), la première édition du festival SilverEco s'est enfin tenue à Cannes les 13 et 14 décembre 2021 après plusieurs reports dus au contexte sanitaire. Ce festival B2B a regroupé de nombreux professionnels du secteur autour d'un forum-expo où Silver innov' avait un stand, des business meetings pour un networking avec tous les acteurs du bien-vieillir et tables rondes aux thématiques variées. C'est dans ce contexte que la SilverNight s'est tenue : LA grande soirée de gala de remise des Trophées SilverEco. Cet événement a été une opportunité supplémentaire de faire connaître Silver innov' à l'échelle nationale auprès d'autres territoires investis dans la silver économie et de rencontrer de nouvelles startups.